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Ata n° 06/2019. Aos dez dias do mês de julho de 2019, as 15h no Auditório da Escola de 

Engenharia, no Campus Carreiros da FURG, reuniu-se o Comitê Assessor do Programa de Pós-

Graduação (CPG) em Engenharia Oceânica, sob a presidência do Prof. Dr. Liércio André Isoldi. 

Membros presentes: Prof. Dr. Elizaldo Domingues dos Santos, Prof. Dr. Jeferson Avila Souza, 

Prof. Dr. Mauro de Vasconcellos Real, Prof. Dr. Paulo Roberto de Freitas Teixeira. Além dos 

membros da CPG, o Prof. Dr. Crístofer Hood Marques, o Prof. Diego de Freitas Fagundes, o Prof. 

Dr. João Francisco Prolo Filho e o Prof. Dr. Fábio Costa Magalhães também participaram da 

reunião. O Prof. Liércio iniciou a reunião solicitando a inclusão de um item na pauta, referente ao 

pedido de prorrogação de prazo de defesa da aluna Jéssica Stern Behling. A solicitação foi 

aprovada por unanimidade. Então, o Prof. Liércio expôs o Primeiro Assunto em Pauta: 1) 

Aprovação da ata referente à Reunião 04/2019: a ata foi apresentada e aprovada por 

unanimidade. 2) Aprovação da ata referente à Reunião 05/2019: a ata foi apresentada e 

aprovada por unanimidade. 3) Solicitação de prorrogação de prazo de defesa da aluna 

Dalvana Lopes Ribeiro, orientada pelo Prof. Dr. João Francisco Prolo Filho: a solicitação foi 

apresentada e a prorrogação de 5 meses foi aprovada por unanimidade, tendo a aluna que 

realizar a defesa até dezembro de 2019. 4) Solicitação de prorrogação de prazo de defesa da 

aluna Jéssica Stern Behling, orientada pelo Prof. Dr. Lauro Julio Calliari: a solicitação foi 

apresentada e a prorrogação de 3 meses foi aprovada por unanimidade, tendo a aluna que 

realizar a defesa até outubro de 2019. 5) Situação das bolsas do PPGEO após corte de 70%: o 

Prof. Liércio informou que recebeu um comunicado oficial da CAPES indicando que o PPGEO 

teria um corte de 70% em suas bolsas. Esse corte ocorreu, pois o PPGEO obteve a nota 3 nas 

suas duas última avaliações (Triênio 2010-2012 e Quadriênio 2013-2016). Com isso, das 16 

bolsas CAPES que o PPGEO possuía, passará a ter 5 bolsas. Cabe informar que os alunos que 

atualmente recebiam essas bolsas, continuarão recebendo as mesmas até o prazo de 24 meses a 

partir de sua primeira matrícula. 6) Situação dos livros da Biblioteca Setorial: o Prof. Liércio 

informou que o Diretor da EE (Prof. Dr. Cezar Bastos) junto com o representante da EE no SIB 

(Prof. Dr. Antônio Alves) realizarão uma pré-seleção referente aos livros da biblioteca setorial. 

Assim, a Biblioteca Central fará sua seleção a partir dos livros indicados na pré-seleção. 7) 

Situação da Digitalização do Mapas da Biblioteca Setorial: o Prof. Liércio informou que 

participou de uma reunião, juntamente com o Prof. Cezar (Diretor da EE) e docentes do Curso de 

Arquivologia, onde os mapas existentes na Biblioteca Setorial do PPGEO foram mostrados. Ficou 

definido que os docentes de Arquivologia realizarão um processo de seleção, limpeza e de 

catalogação dos mapas. Após isso, será possível definir como proceder com relação à 

digitalização e arquivamento dos mesmos. 8) Finalização do material a ser enviado dia 

15/07/2019 para o Seminário de Meio Termo – Engenharias III – CAPES: os docentes 

presentes na reunião realizaram discussão sobre o material solicitado pela CAPES para a reunião 

de Meio Termo. 9) Assuntos Gerais: não foram discutidos assuntos gerais. Nada mais havendo a 

tratar foi encerrada a reunião, lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelo 

Coordenador do PPGEO, o Prof. Liércio André Isoldi que também atuou com secretário na 

reunião.  
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